



Superficie	265 m ²
Référence	7960431
Prix	2 790 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Exclusivité - Opio quartier prisé de San Peyre - Superbe villa d'architecte aux prestations de grande qualité nichée au coeur d'un environnement préservé, au bout d'une impasse au calme absolu, bénéficiant d'une magnifique vue sur les collines avoisinantes et sans vis-à-vis. Vous serez charmés par cette superbe entrée en pavés avec ses murets en pierre sèche vous menant à la villa qui se compose d'une entrée, salon avec cheminée, vaste cuisine équipée dinatoire ouvrant sur terrasse couverte, 4 chambres et 4 salles de bains, dont une de Maître avec dressing, un bureau ou 5ème chambre, panic ...

Sole agent - Sought after area of San Peyre in Opio - Superb architect-designed villa with high quality appointments nestled in the heart of a preserved environment, at the end of a dead end path in absolute calm, enjoying a magnificent view of the surrounding hills and sheltered from view. You will be charmed by this superb cobblestone entrance with its dry stone walls leading you to the villa which consists of an entrance, living room with fireplace, large fitted kitchen with dining area opening onto a covered terrace, 4 bedrooms and 4 bathrooms, including a master with dressing room, an ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

